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der Abgeordneten Edeltraud Gatterer 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend vermißte Personen 
Immer wieder liest man in den Medien, daß in Österreich Personen verschwinden 
Vor allem zu Schulschluß befinden sich viele Schüler in einer für sie ausweglosen 
Situation, die in einer Flucht vor den Repressalien des Elternhauses endet. In vielen 
Fällen kann die Polizei die Vermißten ausfindig machen, oder sie kommen freiwillig 
nach einem „Kurzurlaub“ zurück. 
Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Inneres folgende 
Anfrage: 
1. Gibt es ein Register für vermißte Personen? 
2. Wie viele Personen werden jährlich in Österreich als vermißt gemeldet? 
3. Wie viele Personen werden wiedergefunden, bzw. melden sich auf freiwilliger 
Basis zurück? 
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